

Umweltamt, 18.08.15

Bezirksamt Sennestadt

Lärmaktionsplan

Anfrage der CDU in der Bezirksvertretung Sennestadt zur Sitzung am 20.08.2015

Die CDU Fraktion fragt an:

Gibt es Anregungen bzw. Einwände für den Bereich Sennestadt?

Die Frage wird wie folgt beantwortet:

In der Öffentlichkeitsbeteiligung des Lärmaktionsplans vom 20. Mai bis 17. Juni 2015 wurden von den Bürgern/innen für Sennestadt folgende Maßnahmenvorschläge eingebracht:

- Lärmschutzmaßnahmen an der A2
- Verkehrsberuhigung Ginsterweg in Heideblümchen
- Geschwindigkeitsreduzierung Paderborner Straße
- Verlängerung Stadtbahn nach Sennestadt

Einzelheiten sind nach wie vor auf der Internetplattform unter [www. bielefeld-wird-leiser.de](http://www.bielefeld-wird-leiser.de) einsehbar. Dort ist auch ein statistischer Auswertungsbericht der Online-Beteiligung für das gesamte Stadtgebiet einzusehen.

Die vorgeschlagenen Maßnahmen werden zurzeit von den Ämtern und Mobiel auf Machbarkeit überprüft. Nach Einarbeitung der Ergebnisse in den Entwurf des Lärmaktionsplans wird dieser voraussichtlich am 17. November in den AfUK eingebracht, um unmittelbar danach auch in den Bezirksvertretungen - so auch in Sennestadt - diskutiert zu werden.

Martin Wörmann